

Important Safety Instructions

- The recommended temperature range for T8707, T8709 and their accessories is -10°C to 55°C (14°F to 131°F). The recommended temperature range for T8708 and its accessories is -20°C to 45°C (-4°F to 113°F).

- Unless specifically indicated that it is safe to do so in the user guide or instruction manual, do not use the device in an environment that exceeds the recommended low or high temperature.

- Unless specifically indicated that it is safe to do so in the user guide or instruction manual, avoid exposing your devices to direct sunshine or excessively wet environments.

- Do not use the product in any way other than described herein in order to avoid risks of product property or damage.

- Users should comply with the laws and regulations of the corresponding countries and regions where the equipment is located/used, abide by professional ethics, pay attention to safety obligations, and strictly prohibit the use of our products or equipment for any illegal purposes. Our company will not be responsible for any violators' legal liability under any circumstances.

- La plage de température recommandée pour T8707, T8709 et leurs accessoires est de -10°C à 55°C (14°F à 131°F). La plage de température recommandée pour le T8708 et ses accessoires est de -20°C à 45°C (-4°F à 113°F).

- Sauf indication spécifique dans le guide de l'utilisateur ou le manuel d'instructions, n'utilisez pas l'appareil dans un environnement qui dépasse les températures basses ou élevées recommandées.

- Sauf indication spécifique dans le guide de l'utilisateur ou le manuel d'instructions, évitez d'exposer vos appareils à la lumière directe du soleil ou à des environnements excessivement humides.

- N'utilisez pas le produit d'une manière autre que celle décrite dans le présent document afin d'éviter les risques de dommages matériels ou d'endommagement du produit.

- Les utilisateurs doivent se conformer aux lois et règlements des pays et régions où l'équipement est situé/utilisé, respecter l'éthique professionnelle, prêter attention aux obligations de sécurité et interdire strictement l'utilisation de nos produits ou équipements à des fins illégales. Notre société ne sera en aucun cas responsable de la responsabilité juridique des contrevenants.

Notice

IC Statement

The device contains licence-exempt transmitter(s)/receiver(s) that comply with Innovation, Science and Economic Development Canada's licence-exempt RSS(s). Operation is subject to the following two conditions:

- (1) This device may not cause interference.
- (2) This device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device.

This Class B digital apparatus complies with Canadian ICES-003.

The device for operation in the band 5150–5250 MHz is only for indoor use to reduce the potential for harmful interference to co-channel mobile satellite systems

IC RF Statement

The device is compliance with RF exposure guidelines, users can obtain Canadian information on RF exposure and compliance. The minimum distance from body to use the device is 20cm.

Déclaration IC

L'émetteur/récepteur exempt de licence contenu dans le présent appareil est conforme aux CNR d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada applicables aux appareils radio exempts de licence. L'exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes :

1. L'appareil ne doit pas produire de brouillage;
2. L'appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible d'en compromettre le fonctionnement.

Cet appareil numérique de la classe B est conforme à la norme NMB-003 du Canada.

L'appareil destiné à fonctionner dans la bande 5150-5250 MHz est uniquement destiné à une utilisation à l'intérieur afin de réduire le risque d'interférence nuisible aux systèmes mobiles par satellite dans le même canal.

Déclaration IC RF

Le présent appareil est conforme Après examen de ce matériel aux conformité ou aux limites d' intensité de champ RF, les utilisateurs peuvent sur l' exposition aux radiofréquences et compliance d' acquérir les informations correspondantes. La distance minimale du corps à utiliser le dispositif est de 20cm.